



Date

Notification of Intent to Apply for a Discovery Grant

Avis d'intention de présenter une demande de subvention à la découverte

APPLICANT / CANDIDAT			
Family name / Nom de famille		Given name / Prénom	Initial(s) of all given names / Initiale(s) de tous les prénoms
Department (at the time of application) / Département (au moment de présenter votre demande)		University (where you will hold your grant) / Université (où vous détiendrez la subvention)	
E-mail address / Adresse de courriel			

Degrees / Diplômes	Discipline / Discipline	College, university, institution / Collège, université, établissement	Supervisor / Directeur de travaux	Year / Année

I will not apply for a Discovery Grant, for myself or for a group, in the next competition (stop here and return the form to NSERC).
 Je ne présenterai pas de demande de subvention à la découverte, pour moi-même ou pour un groupe, dans le cadre du prochain concours (arrêtez ici et retournez le formulaire au CRSNG).

COMMITTEE ASSIGNMENT / ASSIGNATION DU COMITÉ

Suggest the number of the committee you feel should review your application. / Entrez le numéro du comité qui selon vous devrait évaluer votre demande.

Check this box if the committee suggested is different than the one that reviewed your last application, and attach a justification letter. / Cochez la case si le comité suggéré est différent de celui qui a évalué votre dernière demande et joignez une lettre de justification.

NOTE / Remarque : NSERC makes the final committee assignment based on its committees expertise. / L'assignation finale d'un comité revient au CRSNG et est basée sur l'expertise de ses comités.

APPLICATION INFORMATION / RENSEIGNEMENTS SUR LA DEMANDE

TYPE OF APPLICATION / TYPE DE DEMANDE

Title of proposal / Titre de la proposition	Individual / Individuelle	<input type="checkbox"/>
	Group / Groupe	<input type="checkbox"/>
	Project (for GSC 19 only) / Projet (pour CSS 19 seulement)	<input type="checkbox"/>
	UFA Candidate / Candidat APU	<input type="checkbox"/>

Research subject code(s) that describe the proposed research / Code(s) de sujet de recherche décrivant la recherche proposée	The application will be submitted in / La demande sera présentée en
	<input type="checkbox"/> English / anglais <input type="checkbox"/> français / French

KEY WORDS that best describe the proposed research / MOTS CLÉS qui décrivent le mieux la recherche proposée

If the proposed research is interdisciplinary or multidisciplinary, list all relevant disciplines.	Si la recherche proposée est interdisciplinaire ou multidisciplinaire, énumérez toutes les disciplines pertinentes.
--	---



--

SUMMARY OF PROPOSAL / RÉSUMÉ DE LA PROPOSITION

In the space provided below, state the objectives of the proposed research program and summarize the scientific approach, highlighting the novelty and expected significance of the work to a field or fields in the natural sciences and engineering. Note that NSERC supports research in the natural sciences and engineering (other than the health sciences).

Dans l'espace prévu ci-dessous, énoncez les objectifs du programme de recherche proposé et résumez la démarche scientifique, en soulignant l'originalité et l'importance prévue des travaux dans un ou plusieurs domaines des sciences naturelles ou du génie. Veuillez noter que le CRSNG appuie la recherche dans le domaine des sciences naturelles et du génie, à l'exception des sciences de la santé.

Before completing the following section, refer to the instructions.

Referees **should be** capable of reviewing your application in the language in which it is written.

Avant de remplir la section suivante, consultez les instructions.

Les examinateurs **devraient pouvoir** étudier votre demande dans la langue de présentation.

APPLICANT: Referee suggestions CANDIDAT : Examineurs suggérés	Area(s) of expertise Domaine(s) d'expertise	COMMITTEE: Referee suggestions COMITÉ : Examineurs suggérés
A		1
		PIN / NIP
B		2
		PIN / NIP
C		3
		PIN / NIP
D		4
		PIN / NIP
E		5
		PIN / NIP
GSC / CSS	1st Committee Reviewer / 1er évaluateur de comité	PIN / NIP
	2nd Committee Reviewer / 2e évaluateur de comité	PIN / NIP
	3rd Committee Reviewer / 3e évaluateur de comité	PIN / NIP